

Futuro del pacto cafetalero mundial será tema a debatir

Londres, abril 24 (AP). El futuro del pacto cafetero mundial será tema la próxima semana de una serie de reuniones preliminares entre los países productores y consumidores, sin que se perciban indicios de que esté a punto de adoptarse una decisión firme al respecto.

"Espero que podamos convenir en la exploración de varias posibilidades, y que más tarde podamos tomar una decisión", declaró ayer el delegado brasileño Lindenberg Sette.

Sette es vocero de los 50 países productores que asistirán a las conversaciones señaladas para en la sede de la Organización Internacional del Café. El actual acuerdo termina en septiembre de 1989.

Las opciones son prorrogar el actual acuerdo sin introducirle mayores cambios, o negociar un nuevo acuerdo para su adopción en 1989, dijo el director

—Pasa a la página 84—



SANGRIENTO ATENTADO. Trípoli, Líbano, abril 24 (AP). En el que ha sido considerado uno de los más sangrientos atentados de los últimos tres años, 66 personas perecieron y decenas resultaron heridas cuando un camión cargado con dinamita se estrelló ayer contra un mercado de vegetales en esta ciudad.

Anticipan nueva caída del peso mexicano ante dólar

México, abril 24 (UPI). A pesar de que el Secretario de Hacienda declaró que no habrá una nueva devaluación de la moneda mexicana, diversos analistas financieros predijeron que en cualquier momento se registrará otra caída del peso

frente al dólar.

"No hay razones internas, ni externas para que en México ocurra una devaluación abrupta del peso frente al dólar", señaló el Secretario de Hacienda, Gustavo Petricoli.

—Pasa a la página 23—

Obreros nicaragüenses van hoy a huelga de hambre

Managua, abril 24 (AP). Trabajadores de la construcción, que están en huelga desde hace 57 días pidiendo aumentos salariales y mejores condiciones laborales, manifestaron que el próximo lunes 25 de abril se declararán en huelga de

hambre, porque el gobierno "se muestra intransigente" a sus demandas y no les ha resuelto el problema.

En declaraciones a The Associated Press, Francisco Medrano, funcionario sindical de

—Pasa a la página 19—

Ministros de Economía de AL se reúnen hoy en Brasil

Río de Janeiro, abril 24 (AP). Los países latinoamericanos deben reducir sustancialmente los pagos de su deuda externa y negociar el problema a nivel político, plantea un documento que se analizará aquí

desde mañana en una reunión de ministros de Economía y Finanzas.

"No basta con refinanciar o postergar todos los vencimientos de capital de la deuda", dice el documento básico, que re-

—Pasa a la página 56—

Ley antidrogas es firmada en C. Rica

San José, abril 24 (AP). El presidente Oscar Arias firmó una ley antidrogas que establece penas de ocho a 20 años de prisión para quienes participen, en cualquier forma, en la fabricación o distribución de estupefacientes.

De acuerdo con la ley, será sancionado con prisión de ocho a 15 años quien realice cualquier acto tendiente a lograr el lavado de dinero procedente del narcotráfico.

Los empleados públicos que intenten actuar en favor de los narcotraficantes recibirán penas de entre seis y 12 años de prisión e inhabilitación para el ejercicio de funciones públicas por el

—Pasa a la página 84—



CHIRAC SEGUNDO. París, abril 24 (AP-cablefoto). El ex jefe de gobierno Jacques Chirac obtuvo hoy el segundo lugar en las elecciones preliminares presidenciales y estará en la segunda vuelta del próximo 8 de mayo.

Pinochet proclámase como candidato para el próximo plebiscito

Santiago de Chile, abril 24 (DPA). El jefe de estado chileno, general Augusto Pinochet, se designó el mismo candidato al plebiscito que decidirá la sucesión presidencial en Chile, antes del pronunciamiento que deben efectuar los

—Pasa a la página 84—



VISITA ESTUDIO. Londres, abril 24 (AP-Cablefoto). La primera ministra, Margaret Thatcher luce muy feliz al visitar esta mañana los estudios de la Central Televisiva del Mediano Este.

Elecciones municipales celebran en Guatemala

San Lucas Sacatepéquez, Guatemala, abril 24 (AP). Poco más de 1,200,000 ciudadanos empadronados comenzaron a votar esta mañana en las elecciones para elegir alcaldes y concejos municipales en 271 poblaciones de menos de 20,000 habitantes en todo el país, en los primeros comicios que se rea-

lizan desde que asumió la presidencia Vinicio Cerezo Arévalo, el 14 de enero de 1986.

Cerezo Arévalo fue elegido para un período de 5 años, el mismo que cumplen los alcaldes de los restantes 51 municipios en los que no habrá elecciones hoy.

Para estas elecciones —Pasa a la página 23—

Walters: EU devolverá el Canal a Panamá en 1999

Asunción, abril 24 (UPI). El embajador de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, Vernon Walters, dijo hoy que su país "tiene el propósito y la costumbre de cumplir su palabra" y por lo tanto devolverá el Canal a Panamá en 1999, según el Tratado Torrijos-Carter.

de las drogas, señaló que Paraguay "es un país de tránsito y no un país productor, por lo que no se puede comparar su situación con la de Bolivia", a la cual Estados Unidos proporcionó una gran ayuda económica para la lucha contra el tráfico de estupefacientes.

Respecto al problema

—Pasa a la página 56—

Iglesia panameña pide a EU levantar sanciones

Panamá, abril 24 (AP). La Iglesia Católica panameña ha pedido a Estados Unidos que levante las sanciones económicas impuestas con el fin de destituir al general Manuel Antonio Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa, afirmando que Panamá ya ha sufrido bastante.

"No podemos continuar así", afirmó la jerarquía católica en una carta pastoral de ocho páginas publicada ayer.

La carta dice que la crisis económica que traen las sanciones han significado "miseria y desesperación" para miles de panameños y ha gene-

—Pasa a la página 56—

66 muertos deja una explosión en Beirut

Beirut, abril 24 (DPA). A 66 se eleva ya el número de personas muertas en la explosión del coche bomba ocurrida ayer en la ciudad libanesa de Trípoli. Sus habitantes han declarado dos días de huelga en señal de duelo.

Catorce de los 125 que resultaron gravemente heridos en el atentado murieron posteriormente, según fuer-

tes médicas libanesas. Tan sólo 18 de los cadáveres han podido ser identificados.

La explosión del coche bomba, cargado con 150 kilos de explosivos, se produjo el sábado en el mercado de verduras de Bab Al Tabbāneh a una hora de gran concurrencia. Se sospe-

—Pasa a la página 84—



66 MUERTOS. Trípoli, Líbano del Norte, abril 24 (AP). Fuego y humo emergen en el lugar donde ayer una potente explosión mató a 66 personas, cuando un camión cargado de dinamita

fue estrellado contra una multitud en el Norte de Sunni Moslem en esta ciudad. Autoridades reportan que se trató de una de las acciones terroristas más sangrientas de los últimos tiempos.